

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 07.09.2004

Betreuung des neu zu gestaltenden Bolzplatzes Bertramstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass ein neu gestalteter Bolzplatz Bertramstraße regelmäßig von der mobilen Jugendarbeit betreut wird.

Begründung:

In Kürze soll mit der Neugestaltung des Bolzplatzes begonnen werden. Wir begrüßen es, dass dann den Jugendlichen unseres Viertels wieder ein wichtiger Treffpunkt zur Verfügung stehen wird. Eine Betreuung des Platzes durch die mobile Jugendarbeit scheint dann aus vielerlei Gründen sinnvoll.

Beschluss Nr. 0071

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Dezernat VII z.K.

Bischoff
Ortsvorsteher